

# Bourse pour les jeux

**Recherche** » Une bourse d'une valeur de 2,5 millions d'euros. Voilà ce qu'a décroché Véronique Dasen pour entreprendre ses recherches sur le jeu dans l'Antiquité classique durant les cinq prochaines années.

Cette professeure en archéologie classique est la première femme exerçant dans le domaine des sciences humaines à recevoir cette bourse de l'European Research Council (ERC), la plus prestigieuse d'Europe, selon l'Université de Fribourg. Elle est également le premier membre de l'Université de Fribourg à obtenir la bourse ERC.

**Véronique Dasen**, qui a étudié à Lausanne et à Oxford, concentrera son étude sur «le rôle social, identitaire et religieux du jeu dans le monde gréco-romain». Ses recherches se baseront sur trois types de sources: des sources écrites, un travail archéologique et des iconographies. Le projet, qui a pour nom *Locus ludi: the cultural fabric of play and games in classical antiquity*, tentera de proposer un nouvel éclairage sur les pratiques actuelles du jeu et permettra de mieux comprendre les enjeux liés à cette thématique durant l'Antiquité.

A terme, des jeux antiques interactifs découleront des recherches de Véronique Dasen et seront accessibles aux musées et aux écoles, sous la forme d'un livre numérique. » CP